



# XXI<sup>e</sup> Congrès Eucharistique de MONTREAL.

## Les Travaux du Congrès (Suite)

### CHAPITRE III

#### *Les Réunions particulières<sup>(1)</sup>*

Outre les séances de la section générale française et les réunions plénières à Notre-Dame, le programme du Congrès prévoyait trois réunions particulières, savoir : une pour les Dames, une seconde pour les jeunes gens, et une troisième pour les hommes.

#### § I. — Réunion des Dames.

Elle eut lieu jeudi à 2 h. 30, à l'Université Laval, et fut consacrée à des travaux concernant l'apostolat féminin.

Mgr. Emard, évêque de Valleyfield, présidait la séance, assisté de M. l'abbé Elie-J. Auclair, comme se-

(1). Nous reproduisons ici en grande partie le rapport si intéressant dû à la plume de M. l'abbé Elie-J. Auclair et publié dans la *Semaine religieuse* de Montréal.